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◆第一回若葉台地区小・中学校再編検討委員会設置準備委員会が開催されました◆ 

とき： 平成１７年３月１８日（金）午後５時～７時２０分   

ところ：若葉台東中学校 第一会議室 

出席者：横浜市教育委員会より… 

       内田学校計画課課長、須藤係長、伊藤吏員、鈴木旭区学校支援・連携担当課長 

     地域（『まち』とともに歩む学校づくり懇話会）より… 

        山岸若葉台連合自治会会長、長沼事務局長、皆川筆頭副会長（第一自治会会長）、 

        太田副会長（西自治会会長）、松本若葉台地区社会福祉協議会監事 

     ５校ＰＴＡより… 

        祖父江東小ＰＴＡ会長、花木北小ＰＴＡ会長、濱西小ＰＴＡ会長、   

        鈴木東中ＰＴＡ会長、長坂西中ＰＴＡ副会長 

     ５校より… 

        赤羽東小校長、金子北小校長、井上西小校長、鈴木東中校長、田中西中校長 

 話し合われた主な内容： 

・検討委員会の名称を『若葉台地区小・中学校再編検討委員会』とし、事務局は教育委員会が 

担当する。 

・委員構成は教育委員会・区役所代表、各校代表、各ＰＴＡ代表、地域代表による。 

学校再編を検討する段階と、施設の跡利用を検討する段階とで関係者が異なるので、委員構 

成を替えるという考え方もある。 

・委員の人数は、意見交換が活発になされ、協議が充実したものになるような数であることが 

 よい。あまり大人数でも協議が深まらないだろう。 

・組織代表としての委員であるとの考え方によるなら、委員の公募制はとらなくても良いので 

 はないか。 

しかし、若葉台の有為な人材の活用を図ることは望ましいので、委員が専門家の支援を得ら 

れるような形をとることは有効だろう。 

・広報活動の工夫と意見収集に努めるシステムを充実させることにより、傍聴制をとらなくて 

も開かれた会にすることは可能だろう。 

・第１回『若葉台地区小・中学校再編検討委員会』を 5 月 28 日（土）に地域ケアプラザにて 

開催する。 

・新校の開校年度を先に設定して検討を進めるやり方と、必要事項の検討が済んだところで開 

校に至るやり方が考えられる。検討不十分での見切り発車は避けたいが、開校時期が何時ま 

でも明らかにならないのも、不安をつのらせ憶測を生むことになろう。ある程度検討が進ん 

で見通しがついた時点で、新校開校時期について目途をつけ、公表する方が良いのではない 

だろうか。 

・予算措置を必要とする場合、市会の審議・決定が必要。予算執行の前年度には決定されてい 

なければならないという段取りになる。 

・霧が丘地区の小学校 3 校の統合が、16 年度検討委員会設置で 18 年度開校というのは最短コ 

ースだと思われる。 

・どんな特色をもった学校にするのかの検討が最重要課題。資料収集・提供など教育委員会の 

支援がえられる。 

 第２回準備委員会の日程： 

     ４月１３日（水）午後７時～ 協議が順調に進行すれば準備委員会は２回で終了の予定。 

     年度をまたぐことになり、準備委員会のメンバーが交替せざるを得ないこともあるが、協議 

     の継続性を考慮して、可能な限り第１回出席者が第２回にも出席する。 

 



＊若葉台連合自治会の広報紙『みんなの若葉台』（４月１日発行）にも、関連記事が掲載される模様です。 

  

☆本日の修了式で１年生６０名・２年生８０名が 

               平成１６年度の課程を修了しました☆ 

  それぞれ２年生・３年生に進級します。 進級おめでとう！ 
 また、３月１０日の卒業式で９９名の３年生が、ご来賓・在校生・保護者・教職員の見守る中、中学校 

の課程を修了してめでたく卒業していきました。 

 この一年間の本校の教育活動へのご理解とご協力に厚くお礼申し上げます。 

 

＊＊＃＃＊＊平成１７年度の体制は？＊＊＃＃＊＊ 

 

 さて、次年度の生徒数および学級数は、３月２５日現在で、下の表の通りの見込みです。 

 

 普通級 個別支援級 合計 

学 年 1 年 2 年 3 年 1 年 2 年 3 年  

生徒数  ６６  ６０  ８１   １  ０  ２  ２１０ 

学級数   ２   ２   ３       ２ ７＋２ 

  

現２年生の在籍数は８０名ですが、４月１日付けで新３年生に１名転入する予定との連絡がありました。 

普通級４０人学級制ですので８０名は２クラス、８１名は３クラスになります。転入予定のご連絡はまさ 

に朗報です。心配しておられた方もいらっしゃったことと思いますが、４月５日までに転出者が出ない限り、

新３年生は３クラスでスタートできそうです。 

 本来ですと４月５日に正式に確定してからお伝えすべきことですが、生徒や保護者の方々が心配されて 

いる様子がうかがえましたので、現状をお知らせします。（４月５日までヒヤヒヤハラハラドキドキです。） 

 転入生は新しい環境に馴染めるだろうかと不安な気持ちでいると思いますので、親切に温かく迎えてく 

ださい。 

 

 ＝＝＝～～～＝＝＝～～～＝＝＝～～～＝＝＝～～～＝＝＝～～～＝＝＝～～～＝＝＝～～～＝＝＝ 

 １６年度本校で実施した平和学習のゲストティーチャーのお話が『みんなの若葉台』に連載されていま 

す。学区の６老人会にゲストティーチャーをお願いし、生徒は自治会ごとに分かれてお話をうかがった時 

のものです。丁度、片岡さんのお話の連載が完結したところですが、このように活字に残していだだけた 

のは大変ありがたいことで感謝しております。昨年の城田さん・房さんも原稿を用意してお話してくださ 

ったので、それも掲載していただけるとよいのだがと思っております。 

 本校の教育活動に地域の方のご協力が得られていることは、「生き方に学ぶ」機会として大変貴重です。 

 １７年度も引き続きお願いしたいと思います。何卒よろしくお願いいたします。 

 ＝＝＝～～～＝＝＝～～～＝＝＝～～～＝＝＝～～～＝＝＝～～～＝＝＝～～～＝＝＝～～～＝＝＝ 

部活情報 

≪野球部≫ 

春季旭区大会で優勝しました。 

部員皆笑顔で報告に来てくれました。 

頭のてっぺんから足の先まで嬉しさで 

いっぱいのようでした。 

  日頃、朝に夕にとても密度の濃い練 

習をしていましたから、いずれこの日 

が来るだろうと思っていましたが、何 

より部員自身が勝利の重さを実感して 

いることでしょう。顧問は「まだまだ 

区大会ですから･･･」と。目標は？！ 

 雪の日の朝には、他の部の生徒と一 

緒に雪かきをしてくれていましたね。 

ありがとう。そして、おめでとう。 

        ≪吹奏楽部≫ 

  一年間の練習の成果を定期演奏会でご披露し 

ます。お誘い合わせの上是非ご来場ください。 

 若葉台西中学校吹奏楽部 第１４回定期演奏会 

  日時 ３月２６日（土）午後２時   開場 

             午後２時３０分開演 

  場所 青葉区民センター フィリアホール 

    （青葉台駅より徒歩2 分東急スクエア５F） 

曲目 風紋 

     アルルの女第 2 組曲より 

     ディズニーメドレー   他 

  入場無料です。 

  今年もたくさんの地域行事に参加し、単独 

での演奏や東中との合同演奏をし、好評でした。  
 


